
 

  
 

 

 

       
  

 

   
       

    
     

   

 

  
    

 
   

 
  

   
  

    
 

 
  

    
  

 
 
 

 
 

 
 
 

               

 

 
 
 
  

Scooter Ordner 

Die unterzeichneten Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur 
Bezirksvertretung am 28.09.2021 gemäß §24 GO-BV folgenden 

Antrag 

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien, werden ersucht gemeinsam mit 
der Wirtschaftskammer und großen Scooter Anbietern ein Lösung des Problems von 
unsachgemäß abgestellten Scootern vergleichbar mit den im 1. Bezirk tätigen Scooter-
Ordnern zu ermöglichen und diese bei Umsetzung offensiv auf der Bezirks-Homepage 
und im Rahmen der Bezirkskommunikation bekannt zu machen. 

Begründung 

Während e-Scooter insbesondere bei Jugendlichen ein beliebtes zusätzliches 
Verkehrsmittel mit „Spaß-Faktor“ darstellen – stellen unsachgemäß abgestellt und 
abgelegte e-Scooter auf Gehsteigen, vor Einfahrten, in Hauseingängen und auf 
Radwegen nicht nur ein Ärgernis, sondern auch eine Gefahrenquelle dar. (siehe 
Photo) 
Die Scooter-Ordner im 1. Bezirk, die bei Information oder selbständig ebendiese 
Gefahrenquellen beseitigen stellen einen Teil der Lösung dieses Problems dar, dass 
auch in unserem Margareten mehr und mehr eine Belästigung darzustellen scheint. 
Auch den Scooter Betreibern ist es bewusst, dass eine den Regeln entsprechende 
Verwendung und auch anschließendes Abstellen der Scooter notwendig ist und auch 
die Lebensdauer der Scooter erhöht. 
Ein proaktives Vorgehen im Bezirk soll daher sicherstellen, dass den Bedürfnissen der 
Bewohner, der Geschäftstreibenden, der Verkehrsteilnehmer und auch der Scooter 
Anbieter Rechnung getragen wird, damit nicht weitergeende Maßnahmen getroffen 
werden müssen. 

Für den Klub 

        KO BzR Alexander Maly   BzR Alexander Ledochowski 



 

  
 

 
 

  
 

Anlagen: 

Photo September 2021 


